

Subsidios despresurizan atmósfera inflacionaria (El Financiero 17/06/08)

Subsidios despresurizan atmósfera inflacionaria (El Financiero 17/06/08) Martes, 17 de junio de 2008 El subsidio aplicado a los precios con un mayor impacto en el consumo, está postergando que se presente el escenario de la economía real, en el cual se advierte la presencia del fenómeno de "inflación rampante", causado por el aumento de costos y la circulación de billetes de una mayor denominación. Esta situación se ve reflejada en que el costo de producción esté siendo trasladado a los consumidores. De este modo, el diferencial entre el Índice Nacional de Precios al Consumidor y el Índice Nacional de Precios al Productor fue de 2.34 puntos porcentuales en mayo de 2008. Esta tendencia se contrapone con la diferencia de sólo 0.62 puntos porcentuales que distanciaba a ambos indicadores en igual mes del año pasado. La inflación que se reporta en la economía mexicana es la que la teoría económica denomina rampante, y que arroja un incremento de entre 4 y 6 por ciento anual. A mayo del presente año, el Índice Nacional de Precios al Consumidor se situó en 4.95 por ciento anual. A su vez, los precios al productor se elevaron 7.29 por ciento anual.